

Europac firma un acuerdo de compra de dos nuevas fábricas de cartón en Francia por 41,7M€

- Esta adquisición incrementa la tasa de integración entre papel y cartón ondulado del 34% al 60%, un objetivo estratégico para la compañía
- Las dos fábricas consumieron 125.000 toneladas de papel en 2008, un 24% de la capacidad de producción de papel reciclado del Grupo Europac
- La adquisición supone que el 74% de la cifra de ventas de Europac procederá de los mercados francés y portugués
- La operación supone aumentar las ventas en unidades de la División Cartón del grupo en un 50% anualmente

Madrid, 15 de abril de 2009.- Europac (Papeles y Cartones de Europa, S.A.) ha firmado un acuerdo de compra con Mondi Packaging France para adquirir sus filiales Mondi Packaging Atlantique y Mondi Packaging Savoie por 41,7 millones de euros. El Ebitda conjunto de estas compañías en 2008 fue de 8,7 millones. Teniendo en cuenta la estructura y las instalaciones actuales de Europac en Francia tras la compra de Papeterie de Rouen y Cartonnerie de Rouen en mayo del año pasado al Grupo Otor, esta nueva operación genera unas sinergias que se traducen en un ahorro de costes de 2 millones de euros al año. Esta adquisición se financiará con cargo a los recursos del balance de Europac.

La actividad de Atlantique y Savoie es la producción de cartón en planchas y cajas, y su producción en 2008 fue de 198 millones de m², con 118,4 y 79,6 millones de m² respectivamente, lo que las convierte en las mayores fábricas de cajas de cartón de Europac. Con la aportación de las dos nuevas fábricas francesas, aumentan las ventas en unidades de la División Cartón del grupo en un 50% anualmente.

Entre las dos fábricas consumieron 125.000 toneladas de papel en 2008, que tras este acuerdo se incorporarán a la estructura interna del grupo incrementando la tasa de integración entre la producción de papel reciclado y cartón ondulado del 34% actual hasta el 60% después de la operación. *“Este acuerdo garantiza unos niveles óptimos de ocupación de las máquinas de papel del Grupo Europac”*, ha declarado Enrique Isidro, consejero delegado de la compañía.

Para Europac, un grupo líder en el sector del embalaje en la Península Ibérica, la integración es un objetivo estratégico que le ha generado una indiscutible ventaja competitiva en el mercado. Según Enrique Isidro, se trata de *“una oportunidad de negocio coherente con la estrategia de crecimiento e integración del grupo, que nos permite participar en el proceso de concentración del sector en Francia y beneficiarnos de importantes sinergias en aprovisionamientos de papel. Europac se convierte en un referente en el sur de Europa en los mercados de papel y cartón, con una presencia industrial y comercial relevante en cada uno de los mercados donde está presente”*.

Distribución de las ventas

Tras la operación, la distribución de la cifra de ventas de Europac en cada uno de los mercados en los que opera sería la siguiente:

	PRE-ADQUISICIÓN	POST-ADQUISICIÓN
España	32%	26%
Portugal	54%	47%
Francia	14%	27%
Total	100%	100%

De esta forma, el 74% de las ventas de Europac proceden de los mercados portugués y francés. Europac consigue un reparto más equilibrado del riesgo mercado, disminuyendo su exposición en España y Portugal, y aumentándola en Francia. *“En menos de un año y en un contexto económico y financiero complicado, hemos asegurado nuestra posición en el mercado francés”*, ha declarado Enrique Isidro.

Atlantique está localizada en Durtal, al oeste de Francia y a 230 km de París, mientras que Savoie está localizada en La Rochette, al sureste de Francia y a 600 km de París. La ubicación de estas dos fábricas y la de Europac Cartonnerie de Rouen en el norte de Francia, permitirá abarcar una extensión geográfica importante en la que se encuentran algunas de las principales áreas industriales y agrícolas de Francia, que se traducirá en sinergias de distribución, atención y servicio al cliente final sin depender de intermediarios.

Estabilidad comercial

Los principales clientes de ambas fábricas se encuentran en sectores de perfil defensivo como el de la alimentación, que representa un 72% de las ventas de Atlantique y un 62% de Savoie, proporcionando una gran estabilidad comercial para afrontar la actual coyuntura de mercado. Además, es importante destacar la alta productividad de MP Atlantique y MP Savoie, cuya producción de metros cuadrados por empleado supera en un 40% a la media española del sector.

De acuerdo con la normativa francesa, los comités de empresa de Mondi Packaging Atlantique y Mondi Packaging Savoie han sido informados y consultados acerca del proyecto y lo han valorado positivamente. Esta adquisición está supeditada a la resolución del expediente de notificación de las autoridades francesas de defensa de la competencia, que se producirá en los próximos días.

Ahorro Corporación Financiera S.V. S.A. está actuando como asesor de Europac en esta operación.

Contacto de prensa:

Ángel Palencia

Telf. +34.91.620.95.17 / +34.627.33.67.15

eMail: angel.palencia@dmmcomunicacion.com